
                                         REQUERIMENTO Nº 091/2019 

 
 

Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações sobre valores de repasses 

para a Educação Infantil, número de vagas e lista de espera.  

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

                                    No uso de suas atribuições requer envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações acerca da Educação Infantil no município, mais 

especificamente: 

 

I – Valores que estão sendo repassados às entidades privadas e os 

valores aplicados mensamente na educação infantil do município; 

II – Os valores individuais que estão sendo gastos e investidos pelo 

município com cada aluno. 

III – A relação de todos alunos atendidos atualmente e a relação da 

lista de espera de cada escola e de cada CMEI do município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador e de sua função fiscalizatória. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 27 de novembro de 2019. 

 

 

                                                 

 

Deolino Benini Júnior                                Valdelir Gaspar Schmite                                           

 

 

 

                      Juarez Alberton                                       


